



# 'Tu Futuro' ofrece información sobre FP y la Universidad a 17 institutos

Trece localidades se benefician de las charlas ofrecidas a padres y alumnos

MARJÉS / MARÍA JESÚS GUTIÉRREZ  
SALAMANCA

La Diputación de Salamanca, la Universidad y la Junta de Castilla y León (a través de la Dirección Provincial de Educación) unen sus esfuerzos y recursos para ofrecer a los alumnos de los centros de Secundaria de la provincia y a sus padres información sobre los estudios universitarios y formativos de grado medio y superior de Formación Profesional que pueden realizar y cuáles son las salidas laborales y expectativas que pueden encontrar en el futuro. Esta información, a través de charlas, llegará a los centros educativos a través del programa *Tu Futuro*, que fue presentado en la mañana de ayer en La Salina por el diputado de Juventud, Alfredo Martín Serna; la vicerrectora de alumnos de la Universidad de Salamanca y responsable del Servicio de Orientación Universitaria, Cristina Pita; y la directora provincial de Educación, Manuela Rosellón.

La sexta edición del programa *Tu Futuro* llegará a partir del día 19 y hasta el 25 de abril, a un total de 17 centros educativos pertenecientes a 13 localidades con un total de 44 sesiones destinadas, por un lado, a alumnos de cuarto de Secundaria y de segundo de Bachillerato, y por otro, a los padres de dichos alumnos.



Manuela Rosellón, Alfredo Martín y Cristina Pita, ayer durante la presentación del programa *Tu Futuro*.

MARJÉS

Los pueblos que se beneficiarán de esta iniciativa son la urbanización El Encinar de Terradillos (19 de enero), Santa Marta de Tormes (25 de enero, 15 de marzo y 17 de abril), La Alberca (27 de enero), Guijuelo (7 y 14 de febrero), Alba de Tormes (15 y 22 de febrero), Béjar (28 y 29 de febrero), Villamayor (6 y 13 de marzo), Lumbralles (7 y 8 de marzo), Babilafuente (20 y 29 de marzo), Peñaranda de Bracamonte (22 y 28 de marzo y 24 y 25 de abril), Vitigudino (27 de marzo y 15 de mayo), Ciudad

Rodrigo (3 y 26 de abril) y Armenteros (18 de abril).

Durante la presentación del programa, los representantes de las tres instituciones implicadas destacaron los buenos resultados de esta iniciativa en ediciones anteriores y cómo el material que se entrega a los estudiantes ha ido mejorando con el paso de los años, con el fin de que los alumnos puedan decidir qué camino quieren seguir después de conocer las alternativas formativas y profesionales que ofrecen tanto la Universidad

como la Formación Profesional. De esta forma, se refuerza la tarea de orientación de los centros docentes implicando también a los padres, a los que se ofrece una información clara y veraz para que puedan ayudar a sus hijos a la hora de elegir.

Por último, destacaron que la valoración realizada por los participantes en ediciones anteriores de este programa ha sido muy positiva, de ahí el esfuerzo de todos los profesionales implicados un año más. ■